

L'âme du violoncelle

LES VICTOIRES
de la Musique



Emmanuelle Bertrand et le SYLF



On ne présente plus Emmanuelle Bertrand, ligérienne à la renommée internationale, élue **« Soliste instrumentale »** aux Victoires de la Musique 2022, personnalité rayonnante et généreuse.

Ce concert intitulé « L'âme du violoncelle », la soliste se produira avec l'ensemble le SyLF (Symphonie Loire Forez) qui s'affirme comme l'orchestre de chambre de référence en terre ligérienne, jouant debout et sans chef d'orchestre. Loin des clichés poussiéreux dont la musique classique est parfois connotée, le SyLF renoue le contact entre des œuvres intemporelles et le public.

Emmanuelle Bertrand est une figure incontournable du violoncelle européen.

Le quintette à cordes et

Emmanuelle Bertrand, violoncelle solo, interprètent du :
Dvorak , Kreisler, Brahms, Popper, Bruch, Bartok

Eglise d'Allègre le samedi 3 août à 20h30